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Eran amigos Cabañas y el "JJ": "La Barbie"

  

  

  

  

México 1 Septiembre 2010 (Mural Sonorense).- El narcotraficante Edgar Valdez Villarreal "
La Barbie
"
, confesó que protegió al atacante del futbolista internacional paraguayo Salvador Cabañas, y
que financió una película sobre su propia vida que nunca vio completa, reveló hoy la Policía
Federal (PF) de México en un vídeo.

  

  

Uno de los narcotraficantes más buscados por México y EE.UU., detenido el lunes por las
autoridades mexicanas, confesó ser amigo de José Jorge Balderas Garza, apodado "El JJ",
quien disparó el pasado 25 de enero a sangre fría contra Cabañas en los baños del “Bar Bar”,
una discoteca en el sur de Ciudad de México.

  

Sin embargo, una de las revelaciones más controvertidas de su confesión es que
supuestamente el futbolista paraguayo y Balderas eran amigos.

  

"Eran amigos ellos dos, pero como que ese día andaba de malas el Cabañas y se comenzaron
a alegar", señaló.   
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El pasado 2 de agosto, Cabañas, ex goleador del América de México, compareció ante un juez
de garantías en Paraguay y manifestó que no recuerda a los que lo atacaron en la capital
mexicana.

  

El narcotraficante, de 37 años, y originario de Laredo (Texas, EE.UU.), indicó en un
interrogatorio filmado que "El JJ" no trabajaba para él, como aseguran las autoridades
mexicanas, y que eran viejos conocidos de Laredo, ciudad que ambos abandonaron en su
juventud porque a los dos los "querían matar".

  

"La Barbie" dijo que "El JJ" es narcotraficante pero "trabaja solo" y reconoció que en Ciudad de
México solo le brindaba apoyo o ayuda ocasional.

  

De acuerdo con el testimonio, tras el ataque contra Cabañas, "El JJ" se comunicó con Valdez y
este lo "regañó" y le sugirió que "no anduviera en la calle", después de lo cual lo escondió
durante tres meses en una oficina de su propiedad ubicada en el municipio de Atizapán, en el
Estado de México, vecino a la capital mexicana.

  

De otra parte, "La Barbie" reveló que posee "inversiones" en Colombia en el negocio del
narcotráfico, y que toda la droga que traficaba provenía de esa nación suramericana.

  

Según el capo, su organización "manejaba" la ruta de tráfico de drogas Panamá-México, y el
dinero le llegaba en efectivo de Estados Unidos transportado en camiones de carga.

  

Además, Valdez sostuvo que mandó a filmar una película sobre su vida, por la que pagó
200.000 dólares, aunque indicó que "no todo" lo que aparece en esa cinta es cierto.

  

Del filme sólo vio "cortes" y supuestamente no recuerda a quién se lo encargó hacer.
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La idea de "La Barbie" era que la cinta fuera estrenada "como una película normal", aunque sin
que se supiera "exactamente" que trataba sobre su vida, pero se corrió el rumor sobre la
existencia del filme y decidió que era mejor no darla a conocer.

  

El otrora líder de una organización criminal que, según la Policía Federal, traficaba una
tonelada de cocaína al mes, aseguró que actualmente ni él sabe del paradero de esa película. 
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